









Crecer en el mundo de los nuevos medios de comunicación

Queridos padres

El día a día de los niños pequeños es muy variado. Jugar, correr, descubrir la naturaleza, hacer manualidades, contar y mostrar, mirar libros, escuchar CD's, jugar con el handy o mirar televisión : todo esto pertenece a sus experiencias cotidianas.

El niño se ve confrontado desde muy temprano con medios de comunicación de todo tipo y necesita nuestro apoyo como padres. Una relación sana y adecuada con estos medios lo ayudará a estar mejor preparado para los desafíos que se presentarán en el jardín de infantes y en la escuela primaria.

Para ello, como padre puede tener en cuenta los siguientes puntos :

Juntos es mejor

Si su hijo consume medios aprenderá más, cuanto más usted lo acompañe

- Mientras mira libros, el niño le podrá contar lo que ve
- Mientras escucha CD's puede relatarle partes graciosas o cantar canciones
- Mientras mira películas puede acurrucarse junto a usted, no sólo en « momentos de miedo »
- Mientras juega con Apps o en la computadora puede mostrarle a usted qué es lo que más lo divierte.

Controlar el consumo de medios

Consumir medios durante largas horas se contradice con la necesidad de un niño pequeño de moverse y de establecer contactos sociales. Para construír las competencias para un consumo de medios adecuado es importante que su hijo experimente y conozca su entorno real con todos los sentidos. Para ello, es necesario que el consumo de medios no sea ilimitado.

Elegir cuidadosamente

La oferta de medios es enorme. Por esto es necesario observar con exactitud y elegir qué es lo que se corresponde con la edad y los intereses de su hijo. La calidad es primordial, no la cantidad.

Utilizar los medios activamente

Tomar fotografías, filmar o grabar sonidos responde a la curiosidad y el deseo de descubrir el mundo que posee su niño. Al hacerlo, su hijo aprenderá cómo funciona cada uno de los medios y reconocerá que la realidad y la representación medial de ésta son diferentes.

Los padres son el ejemplo

Usted es el ejemplo para su hijo. Su niño lo observa, ve cuán seguido usted utiliza qué medio -periódicos, libros, computadora, tablet- y deseará imitarlo.









